



Oceania stellt neue Reisen der Riviera vor

Das Boutiqueschiff erkundet unbekannte Häfen in Afrika und Asien

Wiesbaden – 04. Januar 2024. Oceania Cruises stellt drei brandneue Routen seiner Riviera in Afrika und Asien für Ende 2024 / Anfang 2025 vor. Die Kreuzfahrten haben eine Länge von 27 bis 59 Tagen und starten zum Teil in Europa. Höhepunkt ist die 59-tägige Grand Voyage von Barcelona nach Singapur mit einmaligen Aufenthalten in Afrika, im Indischen Ozean, Thailand und Malaysia.



© Oceania Cruises

„Unsere ausgedehnten Kreuzfahrten bieten wissbegierigen, weit gereisten Gästen die Möglichkeit, einige der abgelegensten Häfen der Welt zu erkunden, und das alles auf der eleganten Riviera. Von Europa nach Asien zu segeln, über beide Küsten Afrikas, ist ein einmalige Erlebnis! Und wir bieten das zu einem unschlagbaren Preis-Leistungs-Verhältnis an,“ betont Frank A. Del Rio, President von Oceania Cruises.

Neben berühmten Städten wie Kapstadt, Port Elizabeth, Phuket, Pengang, Colombo und Malé wird das Boutiqueschiff auch kleinere Häfen anlaufen, darunter Antsiranana in Madagaskar, Hambantota in Sri Lanka sowie Sao Tome und Lome in Togo. Auf mehr als 400 Landausflügen haben Reisenden die Gelegenheit, die Naturwunder und die lokalen Kulturen dieser Reiseziele näher kennenzulernen.

Moderne Ausstattung

Die Riviera wurde im Jahr 2022 re-inspiriert und trumpft mit außerordentlich geräumigen Standardkabinen, luxuriösen Möbeln und neuen, größeren Duschen auf und vermittelt so ein schickes und einladendes Wohngefühl. Auch die öffentlichen Bereiche wurden elegant umgestaltet. Während Gäste durch die türkisfarbenen Meere kreuzen werden sie an Bord von der Feinsten Küche auf See und exzellentem Service

verwöhnt. Dabei haben sie die Auswahl aus einer Vielzahl internationaler und kontinentaler Gerichte im Grand Dining Room, dem ultimativen Steakhouse-Erlebnis im Polo Grill, raffinierten panasiatischen Gerichten im Red Ginger, meisterhaft zubereiteten italienischen Gaumenfreuden im Toscana, köstlicher französischer Küche im Jacques, den charakteristischen Chef's Market Dinners und ständig wechselnden Menüs im Terrace Café oder handgemachten Pizzen in der neuen Pizzeria im Waves Grill.

Rivieras neue Reiserouten

„A Tale of Five Seas“, 59 Tage, von Barcelona nach Singapur – 14. November 2024 bis 12. Januar 2025

Reiseroute: Sevilla, Las Palmas de Gran Canaria, Arrecife, Mindelo, Dakar, Banjul, Abidjan, Sekondi-Takoradi, Lome, Sao Tome, Übernachtung in Walvis Bay, Lüderitz, Übernachtung in Kapstadt, Mossel Bay, Port Elizabeth, Maputo, Nosy Be, Mayotte, Übernachtung in Dar Es Salaam, Antsiranana, Mahe, Übernachtung in Male, Colombo, Hambantota, Phuket, Langkawi, Penang, Melaka, Kuala Lumpur, Abschlussübernachtung in Singapur.

„West African Rhythms“, 27 Tage von Barcelona nach Kapstadt – 14. November 2024 bis 11. Dezember 2024

Reiseroute: Sevilla, Las Palmas de Gran Canaria, Arrecife, Mindelo, Dakar, Banjul, Abidjan, Sekondi-Takoradi, Lome, Sao Tome, Übernachtung in Walvis Bay, Lüderitz, Abschluss mit Übernachtung in Kapstadt.

„Colonial Crowns“, 32 Tage von Kapstadt nach Singapur – 11. Dezember 2024 bis 12. Januar 2025

Reiseroute: Mossel Bay, Port Elizabeth, Maputo, Nosy Be, Mayotte, Übernachtung in Dar Es Salaam, Antsiranana, Mahe, Übernachtung in Male, Colombo, Hambantota, Phuket, Langkawi, Penang, Melaka, Kuala Lumpur, Abschlussübernachtung in Singapur.

Weitere Informationen über Kreuzfahrten an Bord der luxuriösen Boutiqueschiffe von Oceania Cruises erhalten Interessierte im Reisebüro oder telefonisch unter (+49) 69 2222 33 00 sowie online unter www.OceaniaCruises.com.

ÜBER OCEANIA CRUISES

Oceania Cruises ist die weltweit führende Kreuzfahrtgesellschaft, die sich auf kulinarische Erlebnisse und Reiseziele konzentriert. Die sieben kleinen, luxuriösen Schiffe der Reederei bieten Platz für maximal 1.250 Gäste und zeichnen sich durch die Feinste Küche auf See und reizvolle Reiserouten rund um den Globus aus. Die von Experten kuratierten Reiseerlebnisse an Bord der von Designern inspirierten kleinen Schiffe laufen mehr als 600 große und kleine Häfen in mehr als 100 Ländern auf 7 Kontinenten an, die zwischen 7 und mehr als 200 Tagen dauern. Die Marke hat einen zweiten 1.200-Gäste-Neubau, Allura, zur Auslieferung im Jahr 2025 in Auftrag gegeben. Oceania Cruises mit Hauptsitz in Miami gehört zu Norwegian Cruise Line Holdings Ltd, einem diversifizierten Kreuzfahrtunternehmen mit weltweit führenden Kreuzfahrtmarken, zu denen Norwegian Cruise Line, Oceania Cruises und Regent Seven Seas Cruises gehören.

BILDMATERIAL & DISCLAIMER

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung finden Sie zum Download [hier](#). Bitte beachten Sie die Bildrechte. Aus Gründen des Leseflusses haben wir auf das Gendern verzichtet. Wenn wir über Gäste, Teammitglieder und Co. sprechen, so meinen wir dies stets geschlechts- und orientierungsneutral. Wir sehen stets den Menschen, Inklusion ist für uns selbstverständlich.

PRESSEKONTAKT

noble kommunikation GmbH

Janine Brauner | Anett Wiegand

Luisenstr. 7

D-63263 Neu-Isenburg

Mobil: +49 (0) 151 515 903 54 | +49 (0) 175 925 523 9

E-Mail: jbrauner@noblekom.de | awiegand@noblekom.de

